

Ich bin eine Geschichte

Ein Bild, ein Gschichterl, eine Erinnerung.
Ein Moment im Leben. Ein Foto.

Drei Generationen reichen, um auf ein Jahrhundert zu blicken. Die Steiermark war einst ein rückständiges Gebiet, die Oststeiermark ein Armenhaus der Monarchie. Es hat nicht am Fleiß der Menschen gemangelt. Aber kleine agrarische Betriebe, die meisten davon Selbstversorgerwirtschaften, konnten unmöglich Wohlstand hervorbringen.

Der Mangel war ständig da, manchmal auch die Not.
Das ist längst vorbei.

Erzählen Sie, woran Sie sich erinnern. Ihre Beiträge sind möglich

- +) per Email,
- +) in einem persönlichen Gespräch,
- +) bei einem der kommenden Treffen.

Was geschieht damit?

- +) Es entsteht ein Internet-Projekt im *Austria-Forum*.
- +) Es entsteht ein E-Book, das man aus dem Web herunterladen kann.
- +) Es ist ein reales Druckwerk geplant.

- +) Projektleitung: Martin Krusche
...unter Begleitung durch die Bürgermeister
 - Werner Höfler (Hofstätten an der Raab)
 - Peter Moser (Ludersdorf-Wilfersdorf) und
 - Robert Schmierdorfer (Albersdorf-Prebuch)

- +) Projekt-Vorstufe:
Erste Informationen: www.van.at/dorf/story/